

令和6年8月30日

保護者様

清新第二中学校
校長 白石 亨

台風10号の接近に伴う対応について

日頃より本校の教育活動に対しまして、ご理解ご協力を賜りありがとうございます。

さて、すでに新聞・テレビ等の報道でもご存じのとおり、台風10号は勢力を維持したまま九州に上陸し、強い暴風域を伴いながら北上して日本列島を縦断しています。

今後は徐々に勢力を弱めて熱帯低気圧に変わっていくことが予想されますが、前線を伴うことから、関東地方・東京にも大雨や暴風等の影響が及ぶことが心配されます。

つきましては、台風10号の影響が2学期始業日の9月2日(月)にも及ぶことが心配される場合には、下記のとおり対応を図ってまいります。何とぞご理解ご協力の程をよろしくお願いいたします。

記

【 9月2日(月) 2学期始業日の登校について 】

江戸川区教育委員会の方針に基づき

当日午前7時の気象庁の予報により、江戸川区に「暴風特別警報」または「大雨特別警報」が発表された場合には臨時休業といたします。

もしくは、「暴風警報」かつ「大雨警報」が発表された場合にも臨時休業といたします。
この場合は、2学期始業式を9月3日(火)に行います。

* 9月2日(月)の登校時間帯に台風の影響が強い場合は、学校からもその都度、tetoruメール配信で対応の情報をお伝えいたします。状況によりましては、登校時間を繰り下げて実施すること等も考えられます。

* また上記のような警報が発表されない場合であっても、登校時間帯に激しい風雨や落雷等が生じる場合がありますので、その際はご家庭の判断で生徒を自宅に待機させてください。台風の影響により遅れた場合には、「遅刻」扱いとはいたしません。生徒の安全・安心を第一に優先してください。

◎風雨が強い中、登校する場合

- 長靴、レインコート等を着用してかまいません(またはその代わりとなる物も可)。
- 濡れた頭・体等をふくタオルを持参させてください。靴下も替えをご準備ください。
- 傘の使用により前方の視界がふさがれて交通事故等に遭う危険があります。また水が溜まった側溝等に落ちないように注意するようご指導・ご助言ください。